



## Arranca la primera competición del año

Hoy lunes 26 de Enero se ha presentado en la Diputación de Cádiz, la 5ª Edición de la Cronometrada de Benamahoma, prueba valedera para el Campeonato de Andalucía de Cronometradas que se llevará a cabo los días 14 y 15 de febrero.

A dicho acto han asistido Javier Vidal, diputado de Deportes que ha presidido, Carlos J García y Mamen Fernández, alcalde y alcaldesa pedánea de Grazalema y Benamahoma respectivamente, Manuel Alonso, presidente de la Federación Andaluza Automovilismo y Paco Gª Galera, director deportivo de la Escudería Sur, organizadora de la prueba.

El diputado abrió la Presentación destacando la importancia del automovilismo en la provincia de Cádiz y que mantendrá el apoyo de la Diputación por el valor deportivo, social y turístico que conlleva. Tomó posteriormente la palabra el presidente de la Federación que señaló la experiencia y la garantía de Escudería Sur organizando pruebas en la provincia. La alcaldesa de Benamahoma destacó el beneficioso efecto turístico y de llamada que conlleva esta prueba en la población y, por último, el alcalde de Grazalema realizó un histórico de cómo comenzó esta prueba en 2022 y cómo había apostado por ella siempre.

A continuación, Paco Gª Galera explicó las novedades de la prueba este año: “ *Después de 4 años, la Cronometrada cambiará ligeramente. Así el Programa Horario del sábado comenzará antes que las anteriores ediciones, cerrándose la carretera a las 12.30 de la mañana y comenzando la prueba a las 2 de la tarde; la prueba durará unas 4 horas y para las 7 de la tarde está prevista la Entrega de Premios de esta primera Fase. El domingo se mantiene el horario de las anteriores ediciones con cierre a las 09.15 y comienzo a las 10.15 de la mañana.*”

En cuanto al recorrido, el director deportivo de Escudería Sur nos comentaba: “ *Este año hemos hecho una ligera modificación, creciendo unos metros la prueba y añadiendo por primera vez una chicane antes de la meta. Se trata de 1.2 km de recorrido muy selectivo, con zonas espectaculares. La Salida será dentro de la población de Benamahoma, justo al final de la calle Real y asoma a la Carretera que sube a Grazalema con un atractivo cruce en rasante a izquierdas. Continúa ya por la A-372 pasando por la tradicional horquilla a derechas y tras pasar una zona más rápida, concluye en una recta donde unos metros antes habrá una zona para el público. A pesar de parecer corta, la prueba es muy intensa y divertida y la presencia de los Car Cross animará las cunetas.*”

Volverán a ser 4 mangas de carrera cada día y la prueba puntuará también para el Open Provincia de Cádiz, que este año trae profundos cambios y que verá la luz el próximo sábado 7 de Febrero en el Edificio Emprendedores donde se entregarán los Premios de los Campeones 2025.

Los espacios cedidos a la Organización para el desarrollo de la prueba serán el Colegio CRIPER de Benamahoma donde tendrán lugar las Verificaciones Administrativas y Técnicas, así como el Parque Cerrado. La Dirección de Carrera, Comisarios Deportivos y Soporte Informático estará ubicada en el Ayuntamiento de Benamahoma.

En cuanto a apoyos, la 5ª Cronometrada contará con el apoyo de Diputación, el Ayuntamiento de Grazalema, la Mancomunidad Sierra de Cádiz y Panadería Pepe el Soldao, así como el apoyo logístico del Grupo Solera que pondrá los vehículos de la caravana de seguridad. Es destacable también la colaboración de algunos comerciantes de la población. Toda la información en:

[https://www.escuderiasur.net/Crono\\_Benamahoma/index.html](https://www.escuderiasur.net/Crono_Benamahoma/index.html)